

Siaran Pers

Sambut Ramadan dan HUT ke-44, Bukit Asam (PTBA) Gelar Berbagai Kegiatan Sosial

Muara Enim, 7 Maret 2025 - Dalam rangka menyambut Ramadan dan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-44, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menggelar berbagai kegiatan sosial untuk masyarakat. Di antaranya yaitu pembagian paket sembako untuk masyarakat berpenghasilan rendah, bantuan pendidikan untuk anak-anak dari keluarga prasejahtera dan yatim piatu, hingga bantuan kursi roda untuk penyandang disabilitas.

Sebanyak 10 ribu paket sembako dibagikan untuk wilayah ring 1 Unit Pertambangan Tanjung Enim, yaitu Kecamatan Lawang Kidul, Tanjung Agung, Muara Enim, Merapi Timur, Merapi Barat, serta 15 pondok pesantren dan panti asuhan. Penyaluran dilakukan secara simbolis di Gedung Utama Bukit Asam, Muara Enim, Selasa (25/2/2025).

"Bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Bukit Asam yang Tanpa Henti memberikan berkontribusi dan Energinya untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Semoga bantuan paket sembako dapat bermanfaat untuk masyarakat di bulan Ramadan ini, serta membawa keberkahan untuk kita semua," kata Dedy Saptaria Rosa, VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Aldiansah, Kepala Desa Banjar Sari, Kepala Desa Banjar Sari Aldiansah mengucapkan rasa syukur atas bantuan sembako dari PTBA.

"Kami mewakili masyarakat mengucapkan terima kasih kepada pihak manajemen Bukit Asam yang telah menyalurkan bantuan sembako, baik dari beras, minyak dan susu yang tentunya sangat bermanfaat untuk menyongsong bulan Ramadan ini, terutama bagi masyarakat yang kurang mampu," ucapnya.

Bantuan Pendidikan untuk 200 Anak

Pada momen HUT ke-44 ini, PTBA kembali menunjukkan komitmen dalam mendukung pendidikan dengan memberikan bantuan kepada siswa-siswi di wilayah ring 1 perusahaan. Bantuan ini bertujuan untuk membantu biaya pendidikan bagi anak yatim piatu dan anak dari keluarga prasejahtera yang berada di panti asuhan dan pondok pesantren, serta memperkuat kepedulian sosial perusahaan terhadap masyarakat sekitar.

Sebanyak 200 siswa yang tersebar di berbagai panti asuhan dan pondok pesantren di Kabupaten Muara Enim dan Lahat menerima bantuan berupa dana pendidikan dan peralatan sekolah. Bantuan ini diharapkan dapat meningkatkan motivasi bagi para penerima dalam menuntut ilmu.

Distribusi bantuan dilakukan secara langsung ke 17 panti asuhan dan pondok pesantren di Kecamatan Muara Enim, Lawang Kidul, Air Lintang, Talang Jawa, Kepur, Tegal Rejo, Mandala Sebrang, dan Lahat pada 27-28 Februari 2025.

Bantuan 75 Kursi Roda untuk Penyandang Disabilitas

Sebanyak 75 kursi roda gratis dibagikan untuk masyarakat prasejahtera yang menyandang disabilitas. Bantuan ini disalurkan pada 26-28 Februari 2025 ke 5 kecamatan di wilayah ring 1 perusahaan, yaitu Tanjung Agung, Lawang Kidul, Muara Enim, Merapi Barat, serta Merapi Timur.

Bantuan ini merupakan bentuk komitmen perusahaan dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan aksesibilitas bagi penyandang disabilitas.

-----OOOOOO-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.